

Urkunde

Durch die Finanz- und Wirtschaftskrise sind viele Menschen verunsichert und zweifeln die Funktionsfähigkeit der Sozialen Marktwirtschaft an. Ohne Vertrauen kann aber eine Wirtschaft, die auf einem gesellschaftlichen Grundkonsens aufbaut, nicht gedeihen.

Die Unternehmer, als die tragende Säule der Sozialen Marktwirtschaft, möchten ein Zeichen setzen. Daher bekennt sich die Vollversammlung der IHK Koblenz ausdrücklich zum

Leitbild des Ehrbaren Kaufmanns,

der sich durch hohe ethische Grundsätze, Verantwortungsbewusstsein und langfristig angelegtes, nachhaltiges Handeln im gesamtgesellschaftlichen Kontext auszeichnet. Seit mehr als 50 Jahren sind die IHKs gesetzlich verpflichtet, „für Wahrung von Anstand und Sitte des ehrbaren Kaufmanns zu wirken“.

Die Firma KSV Koblenzer Steuerungs- und Verteilungsbau GmbH in Koblenz

hat sich ebenfalls dem Leitbild des Ehrbaren Kaufmanns angeschlossen und setzt damit öffentlich Zeichen – für das eigene Unternehmen, für die Region und für das Unternehmertum in Deutschland.

Koblenz, im Jahr 2010

Manfred Sattler
Präsident

Hans-Jürgen Podzun
Hauptgeschäftsführer

